

20/03/2023

VIC-EN-BIGORRE ET MAUBOURGUET

De Jean-Jaurès à Pierre Mendès-France ?



Bientôt lycéens. / DDM

En avant-première des portes ouvertes, organisées à la cité scolaire Pierre Mendès-France, ce samedi 18 mars, visite de découverte pour 50 élèves de 3^e du collège Jean-Jaurès de Maubourguet, accompagnés de deux de leurs professeurs principaux, d'un professeur de langues et du conseiller principal d'éducation. Le but ? « Présentation du lycée général et du lycée professionnel à travers la visite des locaux et les informations sur l'offre de formation » étant précisé que la visite était guidée par des élèves de seconde, anciens élèves de Maubourguet. Parcours dans les bâtiments jusqu'aux salles de classe, les différents ateliers selon formations, le gymnase, le centre de documentation et d'information (CDI), le self, le foyer des élèves, et jusqu'à la zone des bus, avant la dernière étape à l'auditorium où la proviseure adjointe, Karine Bilvin-Sarda, a accueilli toute la

délégation de Maubourguet.

D'abord pour un complément d'information avec l'organisation générale des deux établissements (lycée général et lycée professionnel), notamment les dispositifs d'accompagnement ; « le bien-être des élèves est aussi une préoccupation des équipes car c'est un élément essentiel de la réussite ». Ensuite pour rassurer ceux qui pourraient être inquiets de la scolarisation dans une aussi grande structure (1200 élèves) « en réalité, chacun des établissements est une entité à part entière et l'importance de l'effectif ne se fait pas sentir », avant de conclure « il fait bon vivre à la cité scolaire PMF ».

Un territoire, celui du Val d'Adour ; deux établissements publics d'enseignement secondaire, une initiative partagée des équipes pédagogiques et de direction dans l'intérêt des élèves.

Josiane Pomès